

## Concertation de la chaîne agro-alimentaire. 11 janvier 2011

L'ensemble des partenaires de la concertation de la chaîne agro-alimentaire se sont penchés ce soir sur les problèmes actuels du secteur porcin. Les conclusions de la réunion peuvent être résumées comme suit:

- L'ensemble de la chaîne évaluera une proposition consistant à abattre des porcs d'un poids plus léger.
- Tous les partenaires s'engagent à créer de la transparence dans l'offre et la demande tant sur le marché intérieur qu'à l'exportation.
- Dans cette période particulièrement difficile l'ensemble de la chaîne s'engage à traiter d'une manière très respectueuse la viande de porc et les produits à base de porc, tant en ce qui concerne le prix qu'en ce qui concerne l'origine.
- A court terme une solution sera recherchée concernant la répercussion de la forte hausse des coûts (e.a. des matières premières) à travers la chaîne, en évitant de perturber le fonctionnement du marché.

Pour des informations supplémentaires vous pouvez contacter les personnes suivantes :

Apfaca, Yvan Dejaegher (0477/31.88.75)

ABS, Luc Van Dommelen (0497/67.48.79)

BB, Anne-Marie Vangeenberghen (0479/85.86.87)

FWA, Anne Pétré (0484/49.90.77)

Fevia, Chris Moris (0475/80.58.39)

Febev, Thierry Smagghe (0473/95.07.95)

Comeos, Peter Vandenberghe (0495/59.93.99)













